"EN EL NEGRITO (YORO):"

A SUS 84 AÑOS, DOÑA DOMINGA PINEDA CUMPLE SU SUEÑO DE TENER SU PROPIA VIVIENDA

• "Muchísimas gracias, Juan Orlando, el presidente que mandó hacer mi casita bonita y bella", dice beneficiaria.

El Negrito (Yoro). "Me siento bendecida, prosperada y en victoria", dijo doña Dominga Pineda, una anciana que a sus 84 años de edad cumplió su sueño de tener una vivienda propia, en la aldea Las Pitas del municipio de El Negrito (Yoro), gracias al programa presidencial Vida Mejor.

Madre de Felipa y María Laínez, doña Dominga, con su voz gastada, su piel arrugada por el paso de los años y su pelo con hilos de plata, visiblemente emocionada y con sonrisa de oreja a oreja, agradeció al Gobierno del presidente Juan Orlando Hernández por obsequiarle una vivienda completa y nueva.

"Muchísimas gracias, Juan Orlando, el presidente que mandó hacer mi casita bonita y bella", dijo con humildes palabras doña Dominga, quien describió su anterior vivienda como un cascarón que se estaba cayendo a pedazos.

La primera dama, Ana García de Hernández, en representación del presidente Hernández, manifestó sentirse contenta y bendecida con la entrega de esta vivienda a doña Minga, como le dicen de cariño sus vecinos.

"Ahora ella tiene una casa que reúne todas las condiciones; su techo, su piso, su baño, sus dos habitaciones, donde ella podrá vivir con sus dos hijas.

Eso es Vida Mejor, es darle dignidad y esperanza a las personas", detalló la esposa del mandatario hondureño.

La primera dama entregó la llave de la vivienda a doña Dominga, en un evento al que también asistieron alrededor de 1.300 personas, en la Escuela de Niñas Francisca Viuda de Quiroz, donde además se entregaron muchos otros beneficios sociales del programa social Vida Mejor.

Desarrollo social

Por su parte, el alcalde municipal de El Negrito, Delvin Salgado, expresó sentirse agradecido por el apoyo que ha recibido por parte del presidente de la República y manifestó que jamás en la historia este municipio se había desarrollado tanto en la parte social.

"Generalmente hacemos obras físicas, pavimentación o algunos puentes, pero gracias a Juan Orlando Hernández y a su esposa hemos llegado a cada comunidad, cada vivienda, con los diferentes programas que el Gobierno realiza", detalló el edil.

Antecedentes

Salgado explicó que "en 2019 pasó de 200 bonos que se recibieron hace 10 años, ahora son 2.000 bonos; hemos construido más de 300 viviendas, 250 pisos, 250 viviendas, 250 techos en cada pueblo de nuestro municipio".

En la entrega de la vivienda y de los beneficios sociales acompañaron a la esposa del mandatario el ministro de Copeco, Gabriel Rubí, la viceministra de Sedis, Doris Mendoza; el alcalde de El Negrito, Delvin Salgado; el gobernador político, Juan Carlos Molina; alcaldes y diputados del departamento de Yoro.

Link del video

https://we.tl/t-vLOy4y4tkU4